

MOTION DES PRATICIENS HOSPITALIERS réunis en Assemblée Générale à Saint-Nazaire le mardi 16 décembre 2003 (près de 50 participants)

Les praticiens hospitaliers publics sont conscients de la nécessité d'une grande réforme hospitalière et sont prêts à y participer. Cependant ils tiennent à affirmer que l'hôpital existe pour soigner la population et que cette responsabilité leur incombe au premier chef , ne pouvant se réaliser que grâce à l'ensemble du personnel paramédical.

Ce n'est pas en multipliant, les niveaux de prise de responsabilité (DASS,DRASS,ARH,CA, et maintenant conseil exécutif médico-administratif) que les soins seront mieux dispensés et moins onéreux.

Dans cet esprit, les réformes proposées par le ministre de la santé , Mr Mattei, dans le cadre de « sa nouvelle gouvernance »,ne peuvent être acceptées en l'état par les médecins des hôpitaux qui demandent l'ouverture d'une vraie concertation.